



## Kulturwerkstatt-Plakate von Thomas Garmatsch aus 30 Jahren

335 Projekte und Inszenierungen schulterte die Kulturwerkstatt Kaufbeuren seit ihren bescheidenen Anfängen vor 30 Jahren. Zu fast allen hat deren Leiter Thomas Garmatsch die Motive für Plakate, Flyer und Programmhefte entworfen – zunächst mit Wachsmalkreiden, inzwischen ausschließlich am Tablet-Computer. Anlässlich des Jubiläums wurden nun etliche seiner Grafiken zu einer unkonventionellen Ausstellung im Sparkassen-Forum zusammenge-

fügt. So bietet die Schau mit dem Titel „Wunder(n)“ nicht nur einen Rückblick auf die Geschichte des Kinder- und Jugendtheaters, sondern gibt auch Aufschluss über die künstlerische Entwicklung ihres Leiters.

az/Foto: Mathias Wild

**i Die Ausstellung** „Wunder(n)“ ist noch bis einschließlich Samstag, 2. Juni, im Forum der Kaufbeurer Sparkasse (Ludwigstraße 26) zu sehen. Öffnungszeiten: montags bis freitags 9 bis 18 Uhr und samstags 10 bis 14 Uhr.